



## 特別企画 ～生活指導主任へインタビュー～

生徒、保護者、地域の皆様にとって、「学校の教職員は授業や学校行事などに関する仕事を行っている」というのが一般的なイメージだと思います。しかし、実際には全教職員が様々な仕事を分担し合うことで日々の教育活動を支えています。そこで、特別企画として今回は学校の仕事の中でも生徒指導に関する重要な役割を担っている、生活指導主任についてご紹介します。生活指導主任の山森主幹教諭にインタビューしました。

生活指導主任 山森 貴之



### Q 生活指導部では、どのようなことをするのですか？

生徒のみなさんが安心・安全に過ごすことができるようにするためのこと全般について仕事をを行います。例えば、避難訓練や安全指導を計画して行うこと。部活動の決まりや部活動数の調整。生徒会活動のお手伝い。先生方と面談するふれあい面談でアンケートをとって調整して行うこと。感染症予防の環境づくりや、身体計測などの検診の計画。給食に関する指導、清掃活動の計画や環境整備。長期休業中の生活に関することなど多岐に渡ります。

### Q 今まで大変だったことは何ですか？

昨今の新たな感染症に対する生活の変化に対応させていくことが、大変でした。先の見えない迷路をグルグルしているような感覚です。みなさんのこれまで出来ていた活動を制限せざるを得ないことに、毎回苦しい気持ちでいっぱいです。

### Q 生徒たちへ、一言お願いします！

先生の立場は、サポーターです。学校生活の主役は生徒の皆さん一人一人です。自分たちの学校を自分たちで運営し、発展させていくことを期待しながら毎日の仕事に取り組んでいます。皆さんがどんな学校を創ってくれるのか楽しみにしています。

**来月は教務主任のインタビューを掲載します！**

## 第45回 文化祭のお知らせ

令和3年11月6日(土) 午前8時40分開演 11時40分時終演予定 於 都立新島高等学校体育館  
スローガン「37通りの青春～はじけろ新中 world～」



- 詳細につきましては、後日、各ご家庭にご案内を配布いたします。
- 感染症対策のため、ご来場は生徒のご家族のみに限らせていただく予定です。ご理解・ご協力くださいますようお願い致します。

### プログラム

- 1 開会式
- 2 1学年 演劇「『 』とさげびました」
- 3 2学年 演劇「昔話法廷」
- 4 音楽部 演奏
- 5 3学年 演劇「ぼくたちと駐在さんの700日戦争」
- 6 閉会式

今年の文化祭は11月6日(土)に行われます。私達は、『37通りの青春～はじけろ新中 world～』というスローガンのもと頑張っています。

このコロナ禍で色々制限されることはありますが、皆で協力して文化祭を成功させていきたいです。私たちは全力で頑張ります。是非見に来てください！

実行委員長 青沼雅久

## 生徒会役員選挙

9月10日(金)生徒会役員選挙が行われました。立候補者は、朝と給食の時間に選挙活動を行い、当日を迎えました。立会演説会では、自分たちの力で新中をより良くしたいという熱い思いが伝わる演説、そして、新中の一員として真剣に話を聞き、投票するみなさんの姿が立派でした。応援演説者、選挙を支えた選挙管理委員の活躍も素晴らしかったです。結果は3人もも当選でした。これからの活躍を期待しています！



## 部活動 ～2021夏～ 部長へインタビュー第2弾！！バレーボール・音楽

Q1.最終戦を終えての感想は？

バレーボール部

今まで部員がいなくて試合ができなかったので、練習試合ができて良かったです。部員、助っ人、先生方と保護者の方々に感謝です。

Q2.部活で一番の思い出は？

先輩と2人で頑張った中1の夏休みと、後輩と中庭で練習したことです。

Q3.後輩へ一言！

無理せず笑顔で頑張ってください♡



Q1.この夏の部活の思い出は？

講師の方がいろいろ教えてくれたこと。

Q2.部員に一言！

水分補給を大切に！

Q3.次に発表会へ向けての意気込み

皆で協力して聞いている人を笑顔にできるように頑張ります！ **音楽部**



リレーコラム

## ぬいねえどう

～日よけ雨よけそして風よけ～

「つよく、かしく、あたたかく」

家庭科 工藤 紗希

「つよく、かしく、あたたかく」

私の尊敬する方がずっと言っていた言葉です。強い意志をもち、賢く物事を判断し、温かい心をもった人になりなさいということです。悩んだり、迷ったりすることがあると、ふとこの言葉を思い出します。

コロナ禍で私たちの生活は一変しました。制限されることが多く、ため息をついてしまうことが増えた気がします。新島に来て半年、新中生はそのような中で、もどかしさを抱えながらも、目の前のことにまっすぐで、今できることに一生懸命です。そのひたむきな姿から、日々学ばされることが多いです。

綺麗な自然とあたたかい新中生や、島の方々と過ごしていると、「つよく、かしく、あたたかく」そんな人でありたいと改めて思います。感染拡大の影響もあり、先の見えない日々が続きますが、ため息は深呼吸に変え、前へ前へと強く進んでいきたいと思う毎日です。

新中生のみなさん、「つよく、かしく、あたたかく」素敵な中学校生活をつくっていきましょう。

### 10月・11月の予定

10月後半

18日(月) 一貫公開週間(始) ふれあい週間(始)

19日(火) スピーキングテスト(3年)

20日(水) SC来校日

21日(木) 避難訓練

22日(金) 一貫公開週間(終) ふれあい週間(終)

23日(土) 授業公開、部活動体験

25日(月) 全校朝礼

27日(水) SC来校日

11月前半

1日(月) 歯科検診

6日(土) 文化祭

8日(月) 振替休業日

9日(火) 冬時間割(始)

10日(水) 試験週間(始)

12日(金) SC来校日

15日(月) 生徒朝礼、避難訓練

